

Wir sind EVANGELISCH, weil für uns die gute Nachricht von Jesus Christus Grundlage unseres Glaubens ist. Die Bibel ist uns als Gottes Wort Richtschnur für Leben und Lehre.

Wir sind eine FREIKIRCHLICHE Gemeinde, weil wir unabhängig von staatlicher Förderung arbeiten. Mitgliedschaft und Mitarbeit beruhen bei uns auf freier persönlicher Entscheidung.

Unsere GEMEINDE besteht aus Glaubenden, die auf ihr Bekenntnis zu Jesus Christus getauft werden; daher stammt der Name Baptisten.

Unser Gemeindeleben ist geprägt durch geschwisterliches Miteinander, d.h. Sorgen und Nöte des Einzelnen werden ernst genommen und als gemeinsame Aufgabe gesehen.

Das Hauptanliegen unserer Gemeinde ist, daß Menschen HOFFNUNG bekommen und ein sinnerfülltes Leben mit Gott führen können.

Wenn Sie Interesse haben, uns kennenzulernen, besuchen Sie uns doch einfach. Wir freuen uns auf Sie.